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踏 切の手
前で歩道が途切れています 

い
う
よ
り
も
、
現
踏
切
の
拡
幅
で

安
全
対
策
を
急
ぐ
べ
き
」
と
再
度
、

早
期
の
実
施
を
求
め
ま
し
た
。
引

き
続
き
、
安
全
対
策
を
求
め
が
ん

ば
り
ま
す
。 

 
  

交
渉
の
中
で
Ｊ
Ｒ
は
、「
野
洲
駅

の
上
下
ホ
ー
ム
に
今
年
度
、
待
合

室
を
設
置
す
る
」
と
い
う
回
答
が

あ
り
ま
し
た
。
現
在
、
上
り
ホ
ー

ム
の
屋
根
の
延
長
工
事
が
行
わ
れ

て
お
り
、
待
合
室
が
で
き
れ
ば
木

枯
ら
し
を
し
の
ぐ
こ
と
が
で
き
ま

す
。 
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日本共産党湖南地区議員団は１５日、ＪＲ

西日本（京都支社）に対して、早期改善が求

められている「柿の木原踏切」「新踏切」の

拡幅などを要望しました。この交渉には、湖

南地区の市議とともに野洲市議団（野並・太

田市議）が参加しました。 

 

Ｊ
Ｒ
西
日
本
と
の
交
渉
は
、
Ｊ

Ｒ
び
わ
こ
線
及
び
草
津
線
に
関
連

す
る
日
本
共
産
党
市
議
が
参
加
し

ま
し
た
。
こ
の
中
で
、
共
産
党
野

洲
市
議
団
は
、
危
険
な
「
柿
の
木

原
踏
切
」「
新
（
あ
た
ら
し
）
踏
切
」

の
早
期
拡
幅
や
「
篠
原
駅
改
築
に

あ
た
り
、
Ｊ
Ｒ
が
応
分
の
改
築
費

の
負
担
を
行
う
こ
と
」
な
ど
を
求

め
ま
し
た
。 

   

祇
王
小
学
校
の
通
学
路
と
な
っ

て
い
る
「
新
踏
切
」
や
篠
原
小
学

校
の
「
柿
の
木
原
踏
切
」
は
、
踏

切
直
前
ま
で
は
歩
道
が
整
備
さ
れ

て
い
ま
す
が
、
踏
切
内
に
は
な
く

大
変
危
険
で
す
。 

 
 

子
ど
も
た
ち
は
通
過
す
る
自
動

車
に
注
意
し
な
が
ら
の
通
学
で

す
。
通
学
時
は
大
変
危
険
と
な
っ

て
い
ま
す
。
こ
れ
ま
で
、
地
元
や

保
護
者
の
み
な
さ
ん
か
ら
も
早
期

拡
幅
の
要
望
が
だ
さ
れ
て
い
ま
し

た
。 

 

交
渉
で
は
、
「
野
洲
市
と
し
て

も
、
保
護
者
か
ら
も
危
険
な
踏
切

の
早
期
拡
幅
な
ど
安
全
対
策
実
施

を
求
め
て
い
る
。
新
踏
切
で
は
、

市
と
し
て
も
既
に
歩
道
用
地
も
確

保
し
て
お
り
早
期
に
拡
幅
を
行
う

よ
う
」
求
め
ま
し
た
。 

 

こ
れ
に
対
し
て
、
Ｊ
Ｒ
は
「
危

険
な
踏
切
で
あ
る
」
と
の
認
識
を

し
な
が
ら
も
、『
踏
切
に
つ
い
て
は

立
体
化
が
望
ま
し
い
』
と
強
調
。

し
か
し
、「
現
実
的
に
は
立
体
化
と

３月議会に提案される議案は３７議案です。主なも

のでは、「市事務分掌の改正」として、「政策調整部」

「市民部」「住宅課」の設置が提案されます。「市職員

の勤務時間・休憩」が変更され、昼休憩は１２時から

１３時までとなります。 
 

 市長など特別職給与は今年度同様８％の減額。国民

健康保険税介護保険分の最高限度額は現行９万円が

１０万円に引き上げ。敬老祝金は現行１００歳３０万

円が１０万円に引き下げ。新年度からは、幼稚園保育

料も値上げがされるなど市民負担の強化がされます。 
 

 一般会計補正予算では、８億３０００万円の増額

で、主なものは「第２次経済対策」で、国民の強い批

判の中、強行されようとしている、「定額給付金」７億

９５３０万円。子育て支援施策として、第２子以降（３

～５歳）に対して一人３万６０００円。その他、土木

関係で農道舗装や道路維持、交通安全対策などです。 
  
新年度の一般会計予算では、市民税が昨年度予算当

初比で９億２２４２万円の減額。法人市民税の大幅な

落ち込みが主な原因です。歳出では、市内企業への振

興補助金は財政難を理由に昨年度当初予算比では大幅

な減額をしています。また、建設が予定されていた有

隣館については、規模の見直しを行うことになり、新
年度当初予算には計上されませんでした。 

狭い踏切内に
子供や自動車で危険です 


